



旭が丘小学校だより

令和4年10月6日 20号

文責 校長

## 〇運動会、ご声援ありがとうございました！〇

令和4年度の運動会が終わりました。そもそも短い練習期間で台風などの影響もあり、当日をどのような形で迎えられるのか、心配しました。しかし子どもたちはやってくれました。

運動会の閉会式で子どもたちに伝えたのは、①徒競走など、個人種目で自分の精一杯を出そうと頑張ったこと、②団体競技で力を合わせながら、一緒に頑張る姿が見られたこと、③高学年が低学年に優しくお世話をしたり、係活動の仕事に責任を持って取り



組んだりしたこと等、子どもたちのよさをたくさん評価しました。行事を通じて多くの関わりを持ち、仲間と生み出し喜び合うことを実感してくれたのではないかと考えています。どうぞ頑張った子どもたちを褒めてあげてください。

6年生は最後の運動会でした。応援団長の3人を中心に、学年のよさがたくさん出ていたように思います。あと半年間、子どもたちをどう生かし、育てていくかを考えながら、中学校入学に向けて成長をうながしていきたいと考えています。ご支援くださるようお願いいたします。

### <学校生活の紹介>

#### ① モジュールを活用した「あさひタイム」始動

週3日の「あさひタイム」がスタートしました。以前もお知らせしましたが、目的は、①子どもの集中力の向上、②全学年の内容を含めた学習内容の定着、そして、③全校で一斉に取り組む学力向上、です。学びの力をつけたい、その思いを忘れず取り組みを進めます。

#### ② フッ化物洗口、再開します（10月13日より）

感染症の影響でしばらく休止していましたフッ化物洗口を再開します。実施についてはあくまで任意ですのでご相談等ありましたら遠慮なくお話しください。

#### 〇小学校体育祭【10月25日】

今年度は6年生のみの参加で実施予定です。昨年度は感染症の影響で中止でしたが、今年は午前中だけの開催の方向で進んでいます。この体育大会は70年以上続けている大きな市内行事です。コロナ禍で形は変わりますが、他校児童との交流やチャレンジの姿勢を大切に、参加してきます。